
Jahresrückblick 2019/2020 
 
Wir gehen jetzt ein Stück zurück, 
wir halten den Jahresrückblick. 
Auf der Frühjahrsversammlung im März, 
da ging es aufwärts. 
Frau Mehrkamp berichtete von ihren Erfahrungen im Garten, 
auf Kaffee und Kuchen brauchten wir nicht lange warten.                
Im Marktcafe´ wurden die Stimmen gezählt, 
denn der neue  Vorstand wurde gewählt. 
Verabschiedet aus dem Vorstand wurden verschiedene Damen 
in einem besonderen Rahmen. 
Landfrau war dat schön 
 
Für uns ging es nach Achterhoek im Mai, 
bei 70 Jahre Bezirk Geldern waren wir dabei. 
Hier wurde uns nochmals klar, 
Maria Hermens ist für den Vorsitz nicht mehr da.     
Ihre Arbeit wurde anerkannt 
von Landfrauen aus Stadt und Land. 
Bauer Willi berichtete aus seiner Welt, 
anschließend feierten wir im Zelt. 
Bei Musik, Tanz und Gesang, 
amüsierten wir den ganzen  Abend lang. 
Landfrau war dat schön 
 

Im Juli sind wir losgefietst. 
Bis Twisteden haben wir geschwitzt. 
Bei Hilgers im Garten mit Kaffee und Kuchen 
brauchten wir lauschige Plätzchen nicht suchen. 
Doch dann nahm das Schicksal seinen Lauf 
und der Himmel machte die Schleusen auf. 
Da wir ja Landfrauen sind, 
radelten wir gegen Regen und Wind, 
wir fuhren mit der Fähre über die Maas 
und fietsten bis jede im Pfannekuchenhaus saß. 
Nach gutem Schlemmen an diesem Ort 
Setzen wir unsere Fahrradtour nach Hause fort. 
Landfrau war dat schön 
 
Getränke in vielen bunten Farben 
erwarteten uns auf dem Cocktailabend. 
Im Oktober hatten wir die Alte Schmiede gebucht, 
vorher nach Cocktailrezepten gesucht, 
diese dann in einer Gruppe farblich angerichtet 
und gemeinsam dann vernichtet. 
Auch neue Kreationen sind hier entstanden, 
wie der Landfrauencocktail aus unseren Landen. 
Landfrau war dat schön 
 



 
 
Der November sollte kein trister Monat sein,  
so kehrten wir in Kevelaer ins Priesterhaus ein.   
Zuerst stärkten wir uns mit Kuchen und Kaffee 
Und dann folgte eine Führung auch durchs Separee. 
Die Orgel der Basilika von oben und hinten zu sehen, 
die Räume der Gäste und auch die Kapelle waren schön. 
Wir wurden hier gut informiert und betreut, 
so dass niemand diesen Besuch bereut. 
Landfrau war dat schön 
 
Bei unserer Feier im Advent 
erst die erste Kerze brennt. 
Durch einen Weckmann gestärkt, 
gingen wir fröhlich ans Werk. 
Wir bastelten Engelchen und Sterne 
und jede von uns tat das gerne. 
Die fertigen Arbeiten schmückten zur Weihnachtszeit 
in Wemb und Weeze die Fenster weit und breit. 
Landfrau war dat schön 
 
Helau hieß es im Januar. 
Der Karneval war wieder da. 
Mit bunten Sketchen und Fingerfood  
ging es uns an diesem Nachmittag wieder gut. 
Die Tanzgruppe stimmte uns ein, 
und wir ließen das Weezer Kinderprinzenpaar  mit seiner Garde herein. 
Sie erfreuten uns mit ihrem Tanz 
und erhielten dafür einen Orden mit Glanz. 
Landfrau war dat schön 
 
Der Neujahrsempfang vom Gelderner Bezirksverband, 
dieses Mal im Bürgerhaus Wemb stattfand. 
Die Dekoration richteten wir aus,  
wir entschieden uns für ein pink weisses Haus. 
sorgten für Getränke und Essen, 
damit die Landfrauen diesen Abend nicht vergessen. 
Landfrau war dat schön 
 
 
Bei der Landesgartenschau in Kamp-Lintfort 
waren wir vor Ort. 
Es webte die kluge Weezer-Wember Landfrau 
aus Draht und Bussentau 
zwei Blümchen nachhaltig und fein 
um zu vertreten dort unseren Verein. 
Landfrau waren die schön 
 
  
 
 
 



 
 
 
Doch was dann kam, ihr wisst es ja,  
ein ganz ungewöhnliches Jahr.  
Alle Veranstaltungen wurden vertagt, 
und immer wieder wurde gefragt: 
„Wann geht es weiter?“,“ Wann unternehmen wir was?“ 
„Wann haben wir endlich wieder Spaß?“ 
Lange durften wir uns nicht sehn 
Landfrau dat war nicht schön 
 
Endlich durften wir uns versammeln,  
da brauchten wir auch nicht lange zu trommeln. 
Mit dem Fahrrad ab Weeze ging es los. 
Die Beteiligung war riesengroß. 
Wir wollten vom Rathausplatz aus starten 
und während wir da noch warten  
hatten einige von uns entdeckt, 
dass Guido Kretschmar in Weeze steckt.  
Bei Schuh Bauer vor der Tür 
stand er und wollte ein Foto mir dir. 
Die Belohnung ließen wir auch nicht stehen, 
eine Dose Prosecco im Gehen. 
Die Landkonditorei Quinders war unser Ziel 
Hier gab es Getränke und Kuchen viel. 
Landfrau war dat schön 
 
Im Herbst gingen wir es an 
zu basteln Hortensienkränze dann, 
bei Katharina Angenendt  in der Remise 
fertigten wir Kränze schön wie diese.  
Landfrau war dat schön 
 
Und weil die Weihnachtsfeier fiel in diesem Jahr aus, 
brachten wir euch den Weihnachtsgruß ins Haus. 
Landfrau war dat schön 
 
Wir hoffen das 2021 dem Verein ist gut gesonnen 
und wir unser Programm durchführen können. 
Landfrau wird dat schön 
 
 
 
 
 


